

Hessen

Landtag wieder bei Facebook aktiv

[14.08.2019] Der Hessische Landtag nimmt seine Aktivitäten bei Facebook wieder auf. Auch Twitter soll genutzt werden, um relevante Nachrichten und Termine aktuell zu veröffentlichen.

Nach der Sommerpause geht jetzt der Hessische Landtag laut eigenen Angaben wieder aktiv in die sozialen Netzwerke. Nachdem sich der Ältestenrat in der vergangenen Wahlperiode gegen eine seinerzeit bestehende Präsenz des Parlaments auf Facebook ausgesprochen hatte, habe der neue Präsident des Hessischen Landtags Boris Rhein angeregt, die Aktivitäten wieder aufzunehmen. „Die Präsenz in sozialen Netzwerken wird zukünftig ein Bestandteil unserer Öffentlichkeitsarbeit sein“, kündigt Rhein an. „Wir möchten die sozialen Netzwerke nutzen, um Informationen über das Parlament und seine Arbeit weiter zu verbreiten. Die Bürgerinnen und Bürger haben damit über das Internet-Angebot hinaus die Möglichkeit, mehr über den Hessischen Landtag zu erfahren.“ Wie der Hessische Landtag mitteilt, wird er je einen Account auf Facebook und Twitter zur Informationsvermittlung nutzen, um zusätzlich relevante Nachrichten und Termine aktuell zu veröffentlichen.

(ve)

Stichwörter: Social Media, Hessischer Landtag